

Forscher der Universität von Surrey haben medizinische Aufzeichnungen von Menschen mit Pankreaserkrankungen untersucht. Sie fanden heraus, dass die meisten Diagnosen falsch waren und die Menschen einen Typ 3c Diabetes hatten.

Ein Typ-3c-Diabetes tritt nach einer Schädigung der Bauchspeicheldrüse auf, z. B. bei Bauchspeicheldrüsenkrebs oder Entzündungen.

Forscher warnen davor, dass jemand, der falsch diagnostiziert wird, möglicherweise nicht schnell genug behandelt wird, um weitere Schäden zu verhindern

Wird der Typ-2-Diabetes falsch diagnostiziert ist das Risiko hoch, schwere Probleme mit der Bauchspeicheldrüse zu entwickeln.

Typ-3c-Diabetes tritt als Folge einer Entzündung der Bauchspeicheldrüse, eines abnormalen Gewebewachstums auf dem Organ oder einer chirurgischen Entfernung eines Teils oder des gesamten Gewebes auf, was die Fähigkeit des Körpers beeinträchtigt, Ins. (Zensur) zu produzieren.

Quelle:

<http://www.dailymail.co.uk/health/article-5009837/People-WRONGLY-diagnosed-type-2-diabetes.html>

Der Diabetes-Typ-3c kommt häufiger vor als Diabetes-Typ-1! Das gibt zu denken.